



VALDIEU-LUTRAN

Parti, au premier d'argent à la rose à quatre pétales de gueules barbée et boutonnée d'or, au second d'azur à la fleur de lys d'or, le bâton pastoral d'or de saint Robert posé sur la partition.

Création d'armoiries en 1977 qui s'inspirent en les simplifiant de celles de l'abbaye de la Chaise-Dieu. Valdieu doit son origine à l'abbaye de ce nom, en latin *Vallis Dei* qui, en 1260, fut fondée par Agnès de Commercy et soumise par celle-ci à l'abbaye de la Chaise-Dieu. Lutran n'avait pas d'armoiries.

Les villages de Valdieu et de Lutran qui apparaissent, le premier en 1566 sous la dénomination « Gottsthal » et le second en 1458 sous la dénomination « Luttram » firent partie de la seigneurie de Montreux jusqu'à la Révolution. Ils ont fusionné le 1^{er} janvier 1973. L'église, dédiée à saint Joseph, est située à Lutran.

SOURCE : *Armorial général du Velay*, Paris, 1912, p. 102.